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機關做評審，而是各單位職掌範圍的處理。 

廖委員國棟：根據外國人投資條例，只有涉及國家安全、公共秩序、善良風俗或國民健康問題才會

被關注，請問該案哪個部分涉及到這四個條件？一個都沒有。 

張執行秘書銘斌：根據外國人投資條例第七條第二項，這部分涉及目的事業主管機關的特許事業，

必須得到特許事業主管機關的許可或同意。 

廖委員國棟：你預估這個投資案後續會如何？ 

張執行秘書銘斌：據了解，這個案子目前 NCC 正在處理，應該會儘快做決定。 

廖委員國棟：你們要等中嘉死了才核定？ 

張執行秘書銘斌：應該不致於。 

廖委員國棟：不致於死？ 

張執行秘書銘斌：對，不致於。 

廖委員國棟：但是中嘉的股價一直下跌，要它死了你們才核定？ 

張執行秘書銘斌：根據我們的了解，應該會有一個比較樂觀的發展。 

廖委員國棟：部長，以後誰敢來投資台灣？ 

主席：報告委員會，現在開始處理臨時提案。請宣讀。 

1、 

印尼總統特使翁俊民 9 月 8 日來台訪問，翁特使開出了六大合作領域，邀請台灣企業家投資

印尼的。其中的海洋加值產業和台灣勞力密集製造業轉移之印尼這兩大領域及經濟部主管，請

經濟部於兩週內提出針對該特使所提出領域截至目前為止之合作進度及未來之規劃書面報告，

提交至本院經濟委員會。 

提案人：邱志偉 

連署人：黃偉哲  陳明文 

2、 

極端氣候下，常造成強降雨，造成地區的水患，高雄市岡山區、梓官區、橋頭區因地勢較為

低漥，每逢強降雨或豪大雨，易造成淹水。然而典寶溪 A、B 區滯池區闢建完成後，淹水問題已

有大幅改善。然而此次梅姬颱風過境，豪大雨也造成典寶溪幾乎溢堤，也造成梓官、橋頭、岡

山等區局部區域淹水，請經濟部於一個月之內評估闢建 D 區滯洪池之時程，規劃以及預算編製

情形提交經濟委員會。 

提案人：邱志偉  黃偉哲  陳明文 

3、 

經濟部推動五大創新產業以「連接未來、連結全球、連接在地」為主軸，而其中「國機國造

」部份將以「結合在地資源與能量，建構航空產業聚落」為核心，岡山一直以來都是空軍的故

鄉，而高雄路竹園區也有航太產業的基礎，加上金屬扣件是岡山區最主要的產業，因此，岡山

區、路竹區擁有發展航太產業良好的基礎，請經濟部於一個月之內提出高雄市地區（包括岡山

、路竹、路科園區）建構航空產業聚落的規劃，以及結合在地資源與能量的具體策略作為於經


